

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, Segala Puji bagi Allah, Tuhan semesta alam. Syukur senantiasa Penulis ucapkan kepada Allah Yang Maha Penyayang atas petunjuk, rahmat, kasih sayang, dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan studi, penelitian dan penyusunan Tesis ini dengan judul “**Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Pendapatan Nelayan Di Kota Sibolga**”.

Pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada Ayahanda **Sahlan Harahap** dan Ibunda **Sahida Matondang, S.Pd**, karena doa dan dukungan mereka penulis dapat menyelesaikan penulisan tesis ini.

Peneliti dalam menyelesaikan perkuliahan dan penulisan tesis ini dengan usaha, bantuan bimbingan, dan dorongan dari berbagai pihak. Oleh karena itu penulis dengan segala kerendahan hati dan rasa hormat menyampaikan ucapan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada :

1. Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd, selaku Rektor Universitas Negeri Medan
2. Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd, selaku Direktur Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan
3. Ibu Dr. Fitrawaty, SP., M.Si, selaku ketua Program Studi Ilmu Ekonomi Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan dan Bapak M. Fitri Rahmadana, M.Si selaku Sekretaris Program Studi Ilmu Ekonomi Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

4. Bapak Dr. Eko Wahyu Nugrahadi, M.Si, selaku pembimbing I dan Bapak Dr. Saidun Hutasuhut, M.Si, selaku dosen pembimbing II yang telah banyak memberikan bimbingan, masukan dan saran bagi penulis dalam penyelesaian tesis ini.
5. Ibu Dr. Fitrawaty, SP., M.Si, Bapak M. Fitri Rahmadana, M.Si, dan Bapak Dr. Arwansyah, M.Si selaku Penguji yang telah banyak memberikan masukan yang sangat berharga bagi Penulis.
6. Bapak dan Ibu Dosen Program Studi Ilmu Ekonomi Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan. Terima kasih atas ilmu yang telah diberikan dengan segenap hati.
7. Bapak dan Ibu Staff Administrasi Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.
8. Rekan-rekan mahasiswa angkatan 2015 kelas B2 Program Studi Ilmu Ekonomi Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan yang telah menjalin keakraban bersama, suka duka, dukungan, informasi dan semangat bersama selama menjalankan perkuliahan.

Penulis menyadari tesis ini masih jauh dari sempurna, maka perlu masukan maupun kritikan yang membangun untuk penelitian tesis ini. Semoga karya ini dapat bermanfaat bagi pembaca. Mohon maaf atas segala kesalahan dan kekurangan, Semoga rahmat Allah senantiasa tercurah kepada kita semua.

Medan, Agustus 2019

Penulis,

Anita Harahap

## RIWAYAT HIDUP



ANITA HARAHAAP, dilahirkan di Medan pada tanggal 24 Mei 1992, dari pasangan Sahlan Harahap dan Sahida Matondang, S.Pd. Penulis merupakan anak kedua dari tiga bersaudara. Penulis menyelesaikan pendidikan Sekolah Dasar di SD Negeri 060818 Medan dan lulus pada tahun 2003, pendidikan Sekolah Menengah Pertama di SMP

Negeri 6 Medan dan lulus pada tahun 2006, pendidikan Sekolah Menengah Atas di SMA Negeri 5 Medan dan lulus pada tahun 2009. Di tahun 2011 penulis melanjutkan pendidikan Sarjana S1 di Universitas Muhammadiyah Sumatera Utara Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Jurusan Pendidikan Akuntansi dan lulus pada tahun 2014. Pada tahun 2015 penulis melanjutkan pendidikan jenjang S-2 pada Program Studi Ilmu Ekonomi di Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Karya Ilmiah berupa tesis dengan judul **“Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Pendapatan Nelayan Di Kota Sibolga“** telah disidangkan pada tanggal 23 Juli 2019. Karya tersebut merupakan bagian dari Program Magister penulis.